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KreisverbändeKreisverbände

Kreisverband Regensburg-Stadt

Lange Jahre Treue zum Verband 
1949 - die Bundesrepublik 
Deutschland wurde gegründet, 
Konrad Adenauer war Bundes-
kanzler und Antonie Bock trat 
dem BLLV bei. Die Bundesrepu-
blik Deutschland wurde in der 
Zwischenzeit wiedervereinigt, 
Adenauer ist bereits seit langer 
Zeit abgetreten - nur Antonie 
Bock hielt dem BLLV bis heute 
die Treue. 70 Jahre Mitglied-
schaft, zahlreiche Stationen in 
Schule und privat liegen hinter 
ihr - dies würdigte der BLLV-
Kreisverband Regensburg im 
Rahmen seiner Weihnachtsfeier. 
In den Reigen der Ehrungen 
reihten sich noch zahlreiche 
weitere verdiente Mitglieder 
ein, die ebenso dem BLLV seit 
Jahrzehnten die Treue halten. 
So wurden Ernst Gebeßler ebenso für 70, Anton Schleicher für 60, 
Rita Köstler für 50, Wolfgang Joos sowie Gabriele Doos und Heinz 
Freymann für 45, Stefan Fischer für 40, Iris Güntner für 35, Rosa Hut-
terer und Stefan Würdinger für 30 und Kerstin Lindner für 25 Jahre 
Mitgliedschaft geehrt. 
 „Herz - Kopf - Hand“ - das Motto der diesjährigen LDV stellte auch 
Bezirksvorsitzende Katja Meidenbauer in den Mittelpunkt ihrer Rede. 
Abseits des Blicks in die Vergangenheit nahm sie auch die aktuelle 
Schullandschaft in den Blick. „Viele Lehrer fühlen sich im Klassenzim-
mer allein gelassen“, erklärte Meidenbauer, „dies steht im Gegensatz 

zu den 95% der Kollegen, die laut Studien gerne in die Schule gehen!“ 
Um den Herausforderungen der heutigen Gesellschaft gerecht zu 
werden, sei ein zunehmender Einsatz multiprofessioneller Teams 
erforderlich. Um das Kind auch weiter im Blick zu haben, ist dabei in 
Zeiten zunehmender Individualisierung der Gesellschaft auch eine 
Leitlinie nötig - diese könne etwa die Schule sein. „Schule braucht als 
Nährboden ihres Wirken eine klare Richtlinie innerhalb der Gesell-
schaft - unsere Haltung zählt“, betonte Kreisvorsitzender Dr. Chris-
toph Vatter in seiner Rede. 

Kreisverbände Regensburg-Stadt / Regensburg-Land

Besuch bei den Sonnyboys
Am 9.1.2020 luden die beiden Kreisverbände Regensburg Stadt und 
Land zum Theaterbesuch ins Turmtheater ein. Wer schnell genug war, 
sich amüsieren wollte und eine Karte bekommen hatte, durfte sich 
von den schelmischen Rüpeleien zweier in die Jahre gekommener 
Schauspieler trefflichst unterhalten lassen.
Was zunächst als durchaus vertrauter Generationenkonflikt zwischen 
altem Onkel und viel beschäftigtem Neffen daherkam, steigerte sich 
mit dem Eintreffen des Kompagnons rasch zu emotionsgeladenen 
Zänkereien.

Die zum ehemals genialen Duo „Sonny Boys“ gehörenden Herren 
sind nämlich inzwischen nicht nur mächtig gealtert, sondern auch 
böse zerstritten. Bei ihrem ersten Treffen nach über zehn Jahren 
schleichen sie wie zwei lauernde Krieger umeinander herum. Die 
„Boys“ verfügen durchaus über  Komikerqualitäten. Diese nutzen sie 
aber als Waffe. In messerscharfen Dialogen scheint bald so gar nichts 
„Sonniges“ mehr durch.

Was soll´s? Denkt sich das Publikum und lehnt sich locker zurück.
Wenn zwei sich so pointenreich streiten, lacht sich´s als Dritte/r erst 
recht. Und außerdem (denkt manche/r vielleicht) – so deppert und 
hirnverbrannt werde ich mich im Alter bestimmt nicht benehmen.
Ob das Stück (1972 in New York uraufgeführt) deshalb immer noch so 
gut ankommt? Weil man auf unterhaltsame Weise vorgeführt kriegt 
wie es so gar nicht geht und vielleicht doch hin und wieder gerade 
so läuft?
Wir, die Regensburger BLLVler, hatten an diesem Abend jedenfalls 
alles richtig gemacht: Wir wollten uns amüsieren und hatten uns eine 
Karte besorgt.
Einen herzlichen Dank an dieser Stelle an die Organisatoren Brigitte 
Eisenhut und Astrid Schels mit ihrem Team. Sie haben wohl auch 
schon für nächstes Jahr eine Veranstaltung in diesem Theater geplant.

Ricarda Goppel

Auch im vergangenen Jahr 
fand die Ehrung langjähriger 
Mitglieder im Rahmen einer 
Weihnachtsfeier statt, die wie 
auch die letzten Jahre wieder 
von den Bläsern „Dezent Böh-
misch“ musikalisch umrahmt 
wurde. Unsere Kreisverbands-
vorsitzende Astrid Schels 
begrüßte die Mitglieder, die 
äußerst zahlreich erschienen 
waren.
Diesmal stellte sich auch die 
neue Bezirksvorsitzende Katja 
Meidenbauer kurz vor und eilte 
dann zum nächsten Termin. Ihr 
Stellvertreter Manuel Sennert 
stellte sich ebenfalls vor und 
erzählte von seinen Aufgaben. 
Die Kreisverbandsvorsitzende 
Astrid Schels dankte anschließend den Anwesenden für ihr zahl-
reiches Erscheinen und betonte gleich zu Beginn Ihrer Ansprache, 
dass die Ehrung langjähriger treuer Mitglieder einen ganz hohen 
Stellenwert im BLLV hat. Die Wertschätzung drücke sich einerseits 
durch Urkunden und Geschenke aus, andererseits aber auch durch 
die Ehrung im Rahmen einer Feier.
Allen langjährigen Mitgliedern gilt unser herzlicher Dank für ihre 
Treue zum BLLV.
Viele der geehrten Mitglieder erzählten Anekdoten, die mit großem 
Interesse verfolgt wurden.

Kreisverband Regensburg-Land

Voller Saal bei Ehrungen im KV Regensburg 
Land

Alle waren sich einig, den schönsten Beruf der Welt zu haben – trotz 
der immer zahlreicheren Zusatzaufgaben.

Nach der Mitgliederehrung nützten die Anwesenden die Zeit zu leb-
hafter Unterhaltung und  ließen sich das Abendessen schmecken.

Ein großer Dank geht auch an die fünf jungen Musiker der Bläser-
gruppe „Dezent Böhmisch“, die die Feier mit weihnachtlichen Klän-
gen feierlich begleiteten.

Kreisverband Regensburg-Land

Informationen zum Veranstaltungskalender
Vom Jahresprogramm 2020 konnten nur drei Veranstaltungen statt-
finden. Wir freuten uns im Januar noch mit den Geburtstagsjubilaren 
2019 bei Geburtstagskränzchen im Gasthaus Krieger in Mariaort. 
Gemeinsam mit dem Kreisverband Regensburg-Stadt besuchten 
wir das Turmtheater mit der Vorstellung Sonny Boys (siehe Bericht) 
und die Bayerische Landesausstellung Hundert Schätze aus tausend 
Jahren im Haus der bayerischen Geschichte in Regensburg. Nach der 
Kreisvorstandssitzung sollte dann die Mitgliederversammlung mit 
Neuwahlen stattfinden. Als besonderen Gast hätten wir unsere Präsi-
dentin Simone Fleischmann begrüßt. Doch haben wir diesen Termin 
10.März 2020 noch vor den Schulschließungen coronabedingt abge-

sagt. Alle weiteren Termine Info mit Arthur Schriml „Richtig vererben“, 
Macarons backen, Besuch der Synagoge Regensburg, Benefizkonzert 
250 Jahre Beethoven, Kulturfahrt und Seniorenfahrt mussten und 
müssen ausfallen. Es bleibt zu hoffen, dass die ab Oktober geplanten 
Veranstaltungen stattfinden können und die Mitgliederversammlung 
im Herbst nachgeholt werden kann. Herzliche bedanken darf ich 
mich bei den vielen Mitgliedern, die ihre Hilfe und Unterstützung zu 
Beginn der Corona-Pandemie angeboten haben. Hoffentlich könne 
wir uns bald wie gewohnt, gesund und ohne Gefahr treffen. 

Alles Gute wünscht Ihre Kreisvorsitzende Astrid Schels. 
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Kreisverband Weiden

Faszie – Die große Unbekannte in aller Munde 

Kreisverband Weiden/Neustadt/Eschenbach

Gemeinsam beim Preisschafkopf 
Ober sticht Unter – das hieß es auch beim Preisschafkopf des BLLV 
KV Weiden am Donnerstag, den 13. Februar in d`Wirtschaft in Alten-
stadt/WN. Der Vorsitzende Manuel Sennert konnte 24 Teilnehmer von 
den Kreisverbänden Neustadt, Eschenbach und Weiden begrüßen. 

So war es auch bei einigen Mitgliedern des Kreisverbands Weiden, 
die sich im Januar im „Injoy“-Fitnessclub Weiden trafen, um einem 
Vortrag von Johannes Weiß, Facharzt für Orthopädie und Chirurgie 
in Weiden, beizuwohnen. Die – ausschließlich weiblichen ;-) – Teil-
nehmer erfuhren, dass Faszien als Umhüllung aller Muskeln, Ner-
ven, Gefäße und Organe den ganzen Körper durchziehen, sie unter 
anderem Wasserspeicher sind, die Körperhaltung bestimmen und für 
die Beweglichkeit da sind. Als Feinde der Faszien nannte Herr Weiß 
Bewegungsmangel, Stress, einseitige Belastung / Überlastung sowie 
falsche Ernährung. Abschließend gab der Fachmann den Teilneh-
mern folgenden Satz mit auf den Weg: „Nichts heilt ohne Bewegung“. 
Gesagt, getan. So ging man nach dem Vortrag gleich zum aktiven Tun 
über. Astrid Schmitt, Fitness- und Ernährungsberaterin im Weidener 
Fitnessstudio „Injoy“, zeigte den Anwesenden zahlreiche Übungen für 
eine Faszientherapie. Zuerst wurde ohne Hilfsmittel trainiert, danach 
kamen abwechselnd Gummiband, Faszienrolle sowie „Ballance“-Bälle 
zum Einsatz. Die Teilnehmer stellten fest, dass Faszientraining – wie 
zuvor schon von Herrn Weiß angekündigt – wahrlich „keine Wellness-

behandlung“ ist. Trotzdem verließen nach der Trainingseinheit alle 
gestärkt für den Alltag sowie mit einem guten Körpergefühl und 
einem Lächeln auf den Lippen die Veranstaltung. 

Stefanie Ram

Nach der Einführung in die Spielregeln durch Karl Emil wurden an 
sechs Tischen zwei Runden mit je 32 Spielen durchgeführt. 20 Preise 
waren zu gewinnen. 
Den ersten Platz – mit 150€ honoriert – holte sich Oswald Grünwald 
mit 103 Punkten, den zweiten Platz ergatterte mit 99 Punkten Mar-
tin Schaller, der sich über 100€ freuen durfte. Mit nur einem Punkt 
weniger folgte auf dem dritten Platz mit 98 Punkten Toni Waldmann. 
Margot Rupprecht hatte sich auch 98 Punkte erspielt, aber einen Solo 
weniger auf dem Konto, so dass sie sich als Erste einen der Sachpreise 
aussuchen durfte. Der Trostpreis (ein Kasten Bier) ging an Christiana 
Köhler mit 31 Punkten. Die Teilnehmer bedankten sich für die hervor-
ragend geplante Veranstaltung und wünschten sich eine Wiederho-
lung im nächsten Jahr. 

Karl Emil

Wichtige Ansprechpartner: 

Die Personalräte in den verschiedenen Ebenen vertreten die Anliegen der Beschäftigten nach dem Bayerischen Personalvertretungs-
gesetz (BayPVG).

SchA Amberg-Stadt
Kotzbauer Heinz
E-Mail: HeinzKo@web.de
Dreifaltigkeits-MS Amberg

SchA Cham
Messerer Josef
E-Mail: messerroding@t-online.de
GS Cham

SchA Neustadt a.d. WN
Graßler Elisabeth
E-Mail: grassler@schule-mantel.de
GS Mantel

SchA Regensburg-Land
Schels Astrid
E-Mail: astrid.schels@t-online.de
MS am Mönchsberg Hemau

SchA Tirschenreuth
Graser Sabine
E-Mail: Sabine.graser@schule-erbendorf.de
GS und MS Erbendorf 

Bezirksvertrauensfrau der Schwerbehinderten
Renate Schmalzl
E-Mail: renate-schmalzl@t-online.de

SchA Amberg-Sulzbach
Bergmann Michaela
E-Mail: Bergmann.michaela@t-online.de
GS und MS Schnaittenbach

SchA Neumarkt/OPf.
Semmler Albert
E-Mail: albertsemmler@web.de
MS Parsberg                 

SchA Regensburg-Stadt
Eisenhut Brigitte
E-Mail: EisenhutBrigitte-Schule@web.de
Pestalozzi MS Regensburg

SchA Schwandorf
Karg-Pirzer Maria
E-Mail: Maria.karg-pirzer@arcor.de
Kreuzbergschule Schwandorf

SchA Weiden
Sennert Manuel
E-Mail: M.Sennert@gmx.de
Max-Reger-Schule Weiden 

ÖPR für Sonderförderschulen 
Uli Radl
SFZ Eschenbach
E-Mail: post@sfz-eschenbach.de

Elisabeth Graßler
Gesamtvorsitzende im BPR
Gruppenvorsitzende L an Grund- und Mittelschulen
E-Mail: elisabeth.grassler@reg-opf.bayern.de

Katja Meidenbauer
Stellvertr. Gruppenvorsitzende L an Grund- u. Mittelschulen
E-Mail: katja.meidenbauer@t-online.de

Örtliche Personalräte bei den Staatlichen Schulämtern bei der Regierung der Oberpfalz:

 und seine Personalräte – immer für Sie da!

Der Hauptpersonalrat 
Neuer Vorsitzender des Hauptpersonalrats (HPR) am Kultusministerium ist Gerd Nitschke. 
Mitglied im Hauptpersonalrat (HPR) aus der Oberpfalz ist Ursula Schroll.

Der Bezirkspersonalrat
Der Bezirkspersonalrat (BPR) bei der Regierung der Oberpfalz vertritt alle Beschäftigten (Lehrer an Grundschulen und Mittelschulen, Arbeit-
nehmer, Beamte sowie Lehrer an beruflichen Schulen) im Geschäftsbereich der Regierung der Oberpfalz:
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BLLV Oberpfalz – Wir sind für euch da!
Der BLLV Bezirksverband Oberpfalz vertritt stets die Interessen seiner 
Mitglieder und gibt deren Anliegen in den verschiedensten Berei-
chen weiter. Um eine bestmögliche Erreichbarkeit zu gewährleisten, 
sind wir auf unterschiedlichen Kanälen vertreten. 

Dankbar sind wir für Ideen, Anregungen, Wünsche und Kritik:
Oberpfälzer Schule – Zeitschrift des Bezirksverbandes

Internet: www.oberpfalz.bllv.de
Facebook: BLLV Oberpfalz
Instagram: bllvoberpfalz

Email: 1. Vorsitzende Katja Meidenbauer: 
vorsitzende@oberpfalz.bllv.de

1. stellvertr. Vorsitzender Manuel Sennert: 
vorsizender2@oberpfalz.bllv.de

2. stellvertr. Vorsitzende Maria Karg-Pirzer: 
maria.karg-pirzer@arcor.de

Vor Ort sind die BLLV Vertrauensleute an den Schulen jederzeit für 
euch ansprechbar!

Auch die Kreisvorsitzenden sind immer für euch da:
KV 301 Amberg-Stadt Fahrnholz Tanja
KV 302 Regensburg-Stadt Dr. Vatter Christoph
KV 303 Weiden Sennert Manuel
KV 304 Amberg-Land Bergmann Michaela
KV 306 Burglengenfeld Ludwig Karl-Heinz
KV 307 Cham Lankes Sabine
KV 308 Eschenbach Prösl Uwe
KV 309 Kemnath Thöns Martina
KV 310 Nabburg Hanner Edgar
KV 311 Neumarkt Semmler Albert
KV 313 Neustadt a.d.W. Holl Ulrike
KV 314 Oberviechtach Sperl Ortrud
KV 316 Regensburg-Land Schels Astrid
KV 318 Roding Messerer Josef
KV 319 Sulzbach-Rosenberg Löffler Stefanie
KV 320 Tirschenreuth- Waldsassen Bayer Jürgen
KV 321 Vohenstrauß Maier Martina
KV 322 Waldmünchen Mierswa Wolfgang
KV 323 Schwandorf Karg-Pirzer Maria
KV 327 Nittenau - Neunburg Scheuerer Edgar
KV 328 Falkenstein Seidl Alexander
KV 329 Vilseck Ruppert-Groher Edith

Archiv
Wir wollten es schon so lange, nun ist es Realität - das Archiv  des BLLV 
Oberpfalz gibt es nun nicht nur in digitaler Form, sondern auch real: 

Dazu hat der BLLV Oberpfalz einen Raum im Studentenwohnheim 
angemietet. Mitte März konnten wir dort die Unterlagen samt großer 
Regale einstellen. Aber keine Angst - wir vertreiben damit keinen Stu-
denten, denn es ist ein Kellerraum.

BLLV Wirtschaftsdienst

Der Kinderschutzbund
Bundesverband

Nutzen Sie Ihren BLLV-Vorteil! Jetzt kostenlos informieren unter: 0800-2867626 oder www.bllv-wd.de

Gemeinsam stark

FÜR KINDERRECHTE
ROLAND Rechtsschutz und der Deutsche Kinderschutzbund machen sich

für die Rechte der Kinder stark. Ausführliche Informationen finden Sie unter: 
roland-kinderrechte.de



Kommende Termine: 
Schuljahresbe-ginn:08. September 2020 Bezirksvorstand 

29. Sept. 2020

Bezirksvorstand 27. Oktober 2020

Bezirksvorstand 
24. Nov. 2020

Bezirksausschuss 
09. Oktober 2020

KV-Treffen 
04. Dez. 2020

Pack ma‘s
Fortbildung

25. & 26. Sept.,
Regensburg

Pack ma‘s

Fortbildung

26. & 27. Nov.,

Amberg

Fairnetzen 
Training
3. Dez.,

Nabburg

Fairnetzen Training
5. Okt.,Regensburg

Fairnetzen
Training
9. Nov.,

Vohenstrauß

Pack ma‘s
Fortbildung

29. & 30. Oktober
Regensburg

Amberger Seminar20. & 21. November
ENTFÄLLTENTFÄLLT


